
 

 

 

 

 

 第 4 回地域協働学校運営協議会が開催されましたので、下記の通り、ご報告いたします。 

●日時  令和 5 年 9 月 12 日(火) 16 時～17 時 

●場所  市谷小学校 校長室 

 

１． 代表より 

新学期、よいスタートをきっている。夏季施設等のイベントは子どもたちにとって重要で友人関係、挨

拶等よい変化を感じる。安心安全な市谷小をより発展させていただきたい。 

 

２． 学校長より 

2 学期は移動教室、社会科見学等があり、学芸会もある。ぜひ学校へ足を運んで子どもたちの様子をみ

ていただきたい。 

 

３． 学校からの報告 

副校長より７、８、９月の教育活動（写真と共に）と今後の予定についての報告。 

 

４． 地域連携事業について 

・６年「地域の歴史」、キャリア教育 

 「地域の歴史」－歴史博物館ボランティアガイド 後藤様に依頼。 

   キャリア教育－日本サッカー協会マーケティング本部長 高埜様に依頼 

・５年「環境学習（SDGｓ）」 

    子どもたちが興味のある目標は「海の豊かさをまもろう」「陸の豊かさをまもろう」「気候変動」

が多い。これらの目標を対象に講師を探すのは困難なため、対象を絞らず、SDGｓに取組んでい

る方を探す事とし次回運営協議会にて紹介予定。 

・２年「町たんけん」、九九について 

「町たんけん」－12 月 6 日含め 3 日間程度の間にグループ別に町たんけんを行う予定。引率ボラ

ンティアをお願いしたい。詳細は次回運営協議会にて連絡。 

九九について－12 月 2 週目、子どもたちの九九を聞いて覚えられたかチェックをする手伝いを 

お願いしたい。詳細は後日連絡。 

 

５． 意見交換 

・村上校長先生（一中）より 牛込一中の学校公開 9 月 26 日(木)から 10 月 1 日(土)、6 年生保護者向け学校

説明会 10 月 1 日。10 月最終週、一中祭。来秋より立替工事スタート予定。 

・教育委員会 明石先生より 新宿区の感染症による学級閉鎖、インフルエンザで 6 校、コロナで 4 校、同時 

流行の学校もある。感染症対策は引続きお願いしたい。地域協働学校運営協議会研修会参加の御礼。 

・津吹さんより 赤城神社のお祭り、及び秋の交通安全運動の PTA への協力依頼。北山伏地域交流館・児童 
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館及び学童クラブは業務委託先の虚偽報告による契約解除のため新事業者に変更となる。地域としても 

注意を持ち見守っていくので何かあれば声をかけていただきたい。 

・西村さんより 育成会が主催・手伝いを行う今後の行事予定の連絡。地域レクリエーション、お巡 

りさんとのマラソン大会、コニュニティースポーツ大会。 

 

地域協働学校だよりの最新版は市谷小のホームページのトップページ、バックナンバーは以下の URLから 

https://www.shinjuku.ed.jp/es-ichigaya/kyoudou.html 

 

      夏休み水やりお手伝いありがとうございました        
９月になりました。夏休みが終わりまた学校が活気づいています。 

保護者の皆さま、今年は連日気温３５℃を超す猛暑にもかかわらず、ほぼ 40 日間水やり

をしていただきまして本当にありがとうございました。またすぐ乾いてしまった時やホ

ースの取り付けなど主事さんや施設管理の方々にもお世話になりました。ありがとうご

ざいました。 

おかげさまで綺麗に花壇を維持でき新学期の児童の皆さんを迎えることができました。今年もたくさ

んの応募をいただきスムーズに当番を組むことができました。毎年参加いただいているご家族もいらっ

しゃいます。お子さんにも参加いただいたりして重いジョーロを運ぶ姿は頼もしいと思いました。暑い

中、朝早く、重いジョーロ、通行人の方にも気を付けながら行ったり来たり…ちょっと手間のかかる仕事

ですが皆さん楽しんで参加くださったようです。 一部ですが参加いただいた方々の感想を載せます。 

 

 

 

『大変だったですが楽しかったです』 

『暑かったけど、初めてのホースが楽しかった』 

『暑かった』『暑かった大変だったつかれた』 

『シャワーからにじ がみえた』 

『たのしかった』『ジョーロが重かった』 

『お花がきれいだった。かわいかった』  

『またやりたい』 

 

 

 

 

 

 

◎みどりのボランティアメンバーは随時募集中です！  

みどりのボランティアは、年間を通し学校行事に合わせ花壇の管理をしています。年に２回の飼

育栽培委員のみなさんとの植替えも行っています。 

お問合せは、市谷小学校副校長増田義久先生まで。 


